

Quito celebra el Primer Encuentro Nacional de Posgradistas en Cirugía del Ecuador

Quito celebrates the First National Meeting of Postgraduate Students in Surgery in Ecuador

Del 27 al 31 de mayo del presente año se realizó el evento científico más esperado por la comunidad quirúrgica del Ecuador. Luego de 4 años, Quito fue nuevamente sede del Congreso Nacional de Cirugía en su XLVI encuentro organizado por la Sociedad Ecuatoriana de Cirugía, destacando, en esta ocasión, la cantidad, calidad y renombre de los expertos invitados. Participaron 31 profesores que incluyeron, a más de los mejores referentes nacionales, a expertos de Argentina, Colombia, Brasil, Venezuela, España y Estados Unidos, entre otros, quienes abordaron, en 4 días, gran variedad de temas de interés actual con excelentes exposiciones magistrales, así como apasionadas discusiones en mesas redondas.

El evento presentó, además, un realce mayor por la inclusión de nuevas figuras junto a la sociedad de cirugía, que celebraron conjuntamente al Congreso Nacional de Cirugía, las IV Jornadas de Enfermería Quirúrgica, el Simposio de Cirugía de Tórax y el Primer Encuentro Nacional de Posgradistas en Cirugía del Ecuador. Es así que el Salón Shyris dentro del Hotel Hilton Colón, se atiborró de las mentes y manos más jóvenes dentro del arsenal quirúrgico, donde se brindó un espacio durante toda la jornada

del primer día del congreso destinado completamente a la participación de alrededor de 30 médicos posgradistas de distintas ciudades y universidades del Ecuador. Con gran nivel científico y a la altura de verdaderos especialistas, expusieron para sus compañeros así como para el resto de invitados nacionales y extranjeros, distintos temas de la especialidad destacando y resumiendo las últimas actualizaciones científicas. Evaluados por las mayores autoridades del comité científico de la sociedad de cirugía, y luego de una fructífera discusión científica, la jornada encabezada por los posgradistas culminó al final de la tarde, con aplausos de todos los invitados, que resaltaron la excelente calidad científica de todos los participantes con sus presentaciones, las expectativas superadas en el primer día de congreso con la brillantez de los posgradistas, así como el compromiso por parte de las autoridades de volver a celebrar nuevos encuentros.

Dentro de todas las universidades participantes, la Universidad Internacional del Ecuador con sus posgradistas de cirugía del Hospital Metropolitano de Quito y el Hospital de Especialidades Axxis, destacó no solo en la cátedra impartida el día del



Usted es libre de:
Compartir — copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato.

Adaptar — remezclar, transformar y construir a partir del material para cualquier propósito, incluso comercialmente.

Publicado: 15-06-2024

DOI: 10.47464/MetroCiencia/vol32/2/2024/83-84

***Correspondencia autor:** sxmorana@yahoo.com

encuentro nacional, sino también el resto de días del congreso, participando en los distintos concursos de temas libres, videos y estudios de investigación que se realizaron. Es así que el día de la clausura del evento, el momento tan esperado para conocer los ganadores en cada categoría llegó, encontrándose entre los triunfantes, a varios posgradistas de la UIDE. El presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Ciru-

gía, Dr. Mauricio Morillo, luego de resaltar sus felicitaciones a todos los participantes, anunció al Dr. Miguel Dávila y la Dra. Carla Tovar, posgradistas de cuarto y tercer año de cirugía del Hospital Metropolitano, como ganadores del primer lugar dentro de los temas expuestos en el encuentro nacional de posgradistas de cirugía, con su tema de "Cirugía de control de daños en patología digestiva no traumática" (*Ver fotografía*).



Constan en la fotografía, de izquierda a derecha, Dr. Mauricio Morillo, presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Cirugía anunciando los ganadores de los distintos concursos, Dr. Miguel Moyón vicepresidente de la Sociedad Ecuatoriana de Cirugía y coordinador Científico Nacional, Dra. Diana Torres, Secretaria Nacional de la Sociedad de Cirugía, Dr. Miguel Dávila Posgradista de cirugía Hospital Metropolitano de Quito - UIDE. Dr. Álvaro Morillo, posgradista de cirugía Hospital de Especialidades Axxis - UIDE.

Cabe resaltar la excelente organización y compromiso de la Sociedad Ecuatoriana de Cirugía en este congreso, fue una jornada de mucho aprendizaje y crecimiento científico para todos los participantes, quienes además vivieron un ameno intercambio cultural que siempre es tan necesario para enriquecer nuestro desarrollo social y humano. Culminó la jornada con gran satisfacción y todas las expectativas sobrepasadas, con gran motivación para la mejora continua en cada uno de nuestros hospitales y pacien-

tes, con la mente enriquecida y el espíritu realizado por la gratificante sensación de compartir entre colegas nuestra permanente pasión y amor por la cirugía.

Mariela Andrade Fierro

Cirujana General y Laparoscópica

Coordinadora de Posgradistas,

Hospital Metropolitano de Quito, Ecuador

 <https://orcid.org/0009-0006-5273-9554>